

Grund- und Mittelschule Vaterstetten

# Der Erste Schultag

im neuen Schulhaus

am Hans-Luft-Weg 6



19. Juli 2019

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

ergänzend zu unserem Elternbrief rund um das Thema Schulhausneubau & Umzug möchte ich Ihnen heute aktuelle Informationen zum Ablauf des ersten Schultages geben.

Die gute Nachricht ist: Wir werden am 10. September 2019 den ersten Schultag im neuen Schulgebäude beginnen können – wie geplant!

Die weniger gute Nachricht: Wir müssen uns gerade am Anfang auf viele Kompromisse einstellen und in einigen Teilbereichen improvisieren. Wir sind aber optimistisch, positiv eingestimmt und zuversichtlich, dass uns das gelingt.

## Zum Ablauf:

**Jgst. 2 – 4 sowie 6 – 10 trifft sich zwischen 7.30 und 7.45 Uhr vor der Schule.**

Schülerinnen und Schüler der **Grundschule** (Jgst. 2 - 4) werden **links** auf dem **Pausenhof der Grundschule** von ihren Klassenleitungen erwartet, Schülerinnen und Schüler der **Mittelschule** (Jgst. 6 – 10) werden **rechts** auf dem **Pausenhof der Mittelschule** von ihren Klassenleitungen erwartet.

In welcher Klasse die Kinder sind und wie die Klassenleitung heißt, erfahren alle Eltern und Kinder am Freitag, den 06. September 2019 schriftlich per ESIS Mail, zusätzlich haben wir am 10.09.2019 einen Infostand aufgebaut mit Klassen – und Namenslisten, wo nachgefragt werden kann.

Die Lehrkräfte halten Schilder mit der Klassenbezeichnung nach oben, so dass sie leicht gesehen werden können.

Die „neue“ Klasse 3b, die von der Grundschule an der Wendelsteinstraße geschlossen zu uns wechselt, wird an diesem Tag außerdem vor dem Klassenzimmer auf ihrem „Marktplatz 3a/3b/4a/4b“ von den Mitschülerinnen und Mitschülern sowie der Schulleitung herzlich begrüßt werden. Bei dieser Begrüßung können aus Platzgründen leider keine Eltern anwesend sein. Der Schultag endet um 11.25 Uhr.

Alle Eltern können sich beim ersten Elternabend, der zeitnah in der zweiten Schulwoche stattfindet, das Klassenzimmer, die Lernlandschaft und das neue Schulgebäude ansehen.

### **Jgst. 5 trifft sich um 8.00 Uhr vor der Schule**

Die neuen Fünftklässler treffen sich um 8.00 Uhr rechts auf dem Pausenhof der Mittelschule, wo sie von ihren Klassenleitungen erwartet werden und wo sie sich von ihren Eltern verabschieden.

In welcher Klasse die Kinder sind und wie die Klassenleitung heißt, erfahren alle Eltern und Kinder am Freitag, den 06. September 2019 schriftlich per ESIS Mail, zusätzlich haben wir am 10.09.2019 einen Infostand aufgebaut mit Klassen – und Namenslisten, wo nachgefragt werden kann.

Die Klassenleitungen führen die Kinder dann in das Klassenzimmer. Die Begrüßung der neuen Kinder durch die Schulleitung sowie durch die Mitschülerinnen und Mitschüler der Bläserklassen 6ag und 6bg findet vor dem Klassenzimmer auf dem gemeinsamen „Marktplatz 5/6/7“ der Klassen 5ag, 5bg, 6ag, 6bg und 7g statt. Bei dieser Begrüßung können aus Platzgründen leider keine Eltern anwesend sein. Der Schultag endet um 11.25 Uhr.

Alle Eltern können sich beim ersten Elternabend, der zeitnah in der zweiten Schulwoche stattfindet, das Klassenzimmer, die Lernlandschaft und das neue Schulgebäude ansehen.

## **Jgst. 1 trifft sich um 9.00 Uhr vor der Schule**

In welcher Klasse die Kinder sind und wie die Klassenleitung heißt, erfahren alle Eltern und Kinder am Freitag, den 06. September 2019 schriftlich per ESIS Mail, zusätzlich haben wir am 10.09.2019 einen Infostand mit Klassen – und Namenslisten, wo nachgefragt werden kann.

Beispiel: Maria Maier, Klasse 1a, Klassenleiterin Fr. Huber, rote Blume

- Die neuen Erstklässler treffen sich um 9.00 Uhr links auf dem Pausenhof der Grundschule, wo sie von ihren Klassenleitungen erwartet werden und wo sie sich von ihren Eltern verabschieden.
- Die Klassenleitungen der Klassen 1a, 1b, 1c und 1g halten folgende bunte Blumensymbole in die Höhe:

Sammelpunkt rote Blume 1a

Sammelpunkt blaue Blume 1b

Sammelpunkt grüne Blume 1c

Sammelpunkt gelbe Blume 1g

- Die Klassenleitungen begrüßen die Kinder und führen sie nach der Verabschiedung der Eltern in das Klassenzimmer.
- Die Begrüßung der Erstklässler durch die Schulleitung sowie durch die Mitschülerinnen und Mitschüler der Jgst.2 findet vor dem Klassenzimmer auf dem gemeinsamen „Marktplatz 1/2“ der Klassen 1a, 2a, 1b, 2b bzw. 1c, 1g, 2c, 2g statt. Hier wird für die neuen Erstklasskinder auch ein Lied gesungen und eine kleine Willkommensrede gehalten. Im Anschluss lernen die Kinder ihr Klassenzimmer kennen und verbringen ca. 60 Minuten dort mit ihrer Klasse und ihrer Klassenleitung.
- Die Eltern sind in dieser Zeit vom Elternbeirat zu Kaffee und Kuchen in das OHA eingeladen: Offenes Haus der Arbeiterwohlfahrt, Hans-Luft-Weg 2. Die Schulleitung wird auch die Eltern dort gerne persönlich begrüßen. Wir bedanken uns an dieser Stelle herzlich bei der Hausleitung des OHA, Frau Fuchs, für die Gastfreundschaft und Unterstützung sowie beim Elternbeirat der Grundschule für die Organisation und Einladung.

- Die Klassenleitungen bringen die Kinder gegen 10.30 Uhr zurück zum Sammelpunkt (rote Blume, blaue Blume, grüne Blume oder gelbe Blume) und warten dort, bis alle Kinder von den Eltern wieder in Empfang genommen wurden.
- Der 1. Schultag endet um 11.25 Uhr.
- Alle Eltern können sich beim ersten Elternabend, der gleich am Donnerstag, den 12.09.2019 stattfindet, das Klassenzimmer, die Lernlandschaft und das neue Schulgebäude ansehen.

Liebe Eltern,

unser Anliegen ist ein geregelter Ablauf und eine behutsame Eingewöhnung der Kinder. Unser Ziel: Jedes Erstklasskind soll sagen, mein erster Schultag war toll!

Für Ihr Verständnis und Ihr Vertrauen in dieser besonderen einmaligen Situation bedanken wir uns schon jetzt.

Mit freundlichen Grüßen



Catherine Aicher  
Rektorin



Simone Heiller  
Konrektorin